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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA 

 

   Verbale n. 105 

   

 L’anno duemiladiciassette (2017) il giorno 15 del mese di Novembre, nella sala del consiglio 

comunale si è riunita la  2^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10.30 

ed in seconda convocazione alle ore 10.45 con il seguente Ordine del Giorno: Lettura ed 

approvazione verbali precedenti. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

 2^ 

CONV.          SOSTITUTI 

1 SCHIAVELLO ANTONIO Presidente P        P  

2 BUCCARELLI UMBERTO Vice Presidente A           A  

3 SERVELLI IVAN Componente P           P  

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P           P  

5 DE LORENZO ROSANNA Componente P P  

6 PALAMARA ANGELO Componente P P  

7 MURATORE GIUSEPPE Componente A A  

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A A Gioia C. Entra ore 11,15 

9 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente P 

P 
 

10 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A A  

11 ARCELLA RAFFAELE Componente A A Entra ore 10,50 

12 RUSSO GIOVANNI Componente A A Entra ore 11,05 

13 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A Roschetti A. 

14 PILEGI LOREDANA Componente A P  

15 FALDUTO SABATINO Componente A A Fiorillo M. 

16 MASSARIA ANTONIA Componente A A Contartese P. 

 

Presiede la seduta il Presidente Antonio Schiavello il quale accerta la presenza del numero legale 

dei Consiglieri; sono presenti alle ore 10,30 in prima convocazione i Commissari: Schiavello A., 

Servelli I.; Lo Schiavo F,; De Lorenzo R.; Palamara A.; Tedesco F.; ed in seconda convocazione 

con inizio alle ore 10,45 i Commissari: Servelli I.; Lo Schiavo F.; De Lorenzo R.; Palamara A.; 



Gioia C.; Tedesco F.; Arcella R. (entra ore 10,50); Russo Giovanni (entra ore 11,05); Roschetti A.; 

Pilegi L.; Fiorillo M.; Contartese P.  

Il Presidente dichiara aperta la stessa iniziando la lettura di tutti i verbali precedenti di sua 

competenza; verbale del 03.10.2017; 11.10.2017; 07.11.2017; 08.11.2017; 29.09.15, conclusa la 

lettura di detti verbali il Presidente alle ore 11,15 da lettura ad un nuovo ordine del giorno e cioè: 

Intitolazione via Paolo Blandino; interrompe la lettura per comunicare che dalla prossima settimana 

l’Assessore K. Franzè e il Dirigente hanno dato disponibilità di venire in commissione per quanto 

riguarda la pratica proposta dal consigliere G. Russo e cioè “Vademecum” riorganizzazione degli 

uffici; poi riprende la lettura Intitolazione via Paolo Blandino. Continua poi a parlare dicendo che  

rinnova la richiesta del Piano di Toponomastica che il Comune intende attuare, così da poter dare 

lettura e conoscenza.  

Interviene il consigliere R. De Lorenzo dicendo: noi parliamo di Toponomastica per verificare le 

modalità di aggiornamento, visto che sono state acquisite le nuove vie, si tratta ora di capire in che 

modo intendono aggiornare. 

Interviene il consigliere M. Fiorillo dicendo che aveva chiesto all’Assessore K. Franzè di occuparsi 

dell’assegnazione dei nuovi numeri civici nella frazione Piscopio, in quanto mancano tutti.  

Interviene il consigliere R. De Lorenzo dicendo che il problema  è  il numero civico ma ancor prima 

lo è l’aggiornamento della via; infatti pone una domanda, e cioè: se non si aggiunge la via che 

assegnano a fare i numeri civici? Continua dicendo che le sembra d’aver capito che l’acquisizione 

delle vie e della nuova Toponomastica all’ufficio Anagrafe ce l’hanno, si tratta quindi di capire se 

procedere all’attribuzione della nuova via, alla strada, alla numerazione e quindi poi arriverà il 

momento dell’anagrafica alla nuova via. 

Interviene il Presidente dicendo di convocare l’Assessore K. Franzè per la prossima settimana per 

vedere il Piano e darci delucidazioni riguardo la Toponomastica.  

     

 

Il Presidente Antonio Schiavello chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 11,30   

e viene convocata come da calendario. 

 

 

 

 

             Il Presidente                                                                               Il Segretario 

   F.to Antonio Schiavello                                                           F.to  Saveria Nicolina Petrolo  


